

## Adenstedter Bürgercorps erobert fremdes Terrain

Geschrieben von: Monika Tillmann

Dienstag, den 05. Oktober 2010 um 19:07 Uhr - Aktualisiert Montag, den 11. Oktober 2010 um 13:04 Uhr

---

In leichtem Bieranzug folgten 14 Personen des Bürgercorps einer Einladung des [SV Rühme](#) (***sehenswerte Bilder unter der Spalte Schützen - [Königsfeier](#) und [Schützenfrühstück](#), d. R.***)  
) und besuchten am 18.09.2010 erstmals die Königsfeier der Schützenabteilung. Der SV Rühme ist in Adenstedt bekannt, da er regelmäßig am Adenstedter Schweinepreisschießen sowie am Schützenfest teilnimmt.

Auf der Königsfeier in Braunschweig wurde viel getanzt, geschunkelt und gelacht, und so verging die Zeit bis zum eigentlichen Höhepunkt, der Proklamation der neuen Majestäten, viel zu schnell. Doch es gab im Laufe des Abends noch weitere Höhepunkte: So wurde u. a. ein Garderobenständer als Luftgitarre verwendet und zu Achim Reichel gerudert. Eine Jux-Tombola, bei der lediglich die Eintrittskarten ausgelost wurden, verkürzte und versüßte die Zeit bis zur Rückfahrt (es war bereits Sonntag!!).

Fazit: Ein gelungener Abend, fast so wie bei einer Butterfahrt: „Alles inklusive“ und dafür gibt es auch „Applause“!!

Nach einer recht kurzen Nacht war eine Abordnung des Bürgercorps - diesmal in offizieller

## **Adenstedter Bürgercorps erobert fremdes Terrain**

Geschrieben von: Monika Tillmann

Dienstag, den 05. Oktober 2010 um 19:07 Uhr - Aktualisiert Montag, den 11. Oktober 2010 um 13:04 Uhr

---

Uniform -wieder in Röhme, um beim Schützenfrühstück den Preis für die drittbeste Mannschaft, errungen beim zuvor in Röhme ausgetragenen „Mannschaftsschießen“, entgegen zu nehmen. Der Aufenthalt wurde durch die Einladung der neuen Volkskönigin, Marita Hentschel, verlängert. Zu ihren Ehren durfte ein Adenstedter, Ottfried Giesemann, die Röhmer Vereinsfahne tragen.

*Holger König*